

Kinsungsbürgen aber sind noch einigen Tagen ausfallen kann.  
Es war also im Fuß möglich auch wohl bei einem Angriff  
in die Schmuggelarbeiten den Verlust nicht ganz verhindern  
wurden können.

Rath Königlich war ich gern nicht wohl, doch geht ab nun  
seit einigen Tagen recht gut. Einem ganz neuen und  
eigentümlichen Anwesen auf einem überwundenen Hügel  
haben ich Königlich erhalten, das mir bereits zweimal  
auf der Posthalterei nachträglich Dienste geleistet  
hat. Den folgt es mit dcr. Schwerin?

Auf die Kästchen kann ich mich fahr, und denken  
Ihnen im Vorort auch für Ihren Auszug abschließend  
übernommen glücklich zu Verfügung.

Von euren Freuden bin ich

der Siegen.  
w. Geißl,